
・２月６日に台湾東 で発生した地震に対して

の義援金のお願いが地区から届いています。

本日は 動例会ですので、次 の夜間例会と

３月の第１例会にて集めさせていただきます。

・ロータリー米山財団委員会より本日委員会

ンバー のため、 事が 理で集めておい

てくださいとの事でしたので、財団寄付を本

日 ってきた会員さ は の までお く

ださい。なお次 も財団のお願いをするそう

です。

　 留萌 地 　 　　 様

　２月２８日の例会は創立記念夜間例会です。

をとっておりますが、 １名でも くの会

員の をお願いします。

累　計　　６０３，０７９円

　 ラの行 を 生 が６ 並

ておりますが、１ は な で 力を

るう で、 は な をする。それ

から 理 を い、 な要 をする。 に

煙本日

　 会

煙次週予定

　来賓卓話「冷凍商品裏事情」

　　 　株式会社ニチレイ 北海道支社長　片岡　恵美 様

Ｎｏ．２７７３

第２６回　２月２ 日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………… ５１．４２％

第２回　 月２４日

欠席会員 ………………１３名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ７１．４３％
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通に仕事が るのに仕事を えない、

な要 がありますので後 ご 認下さい。

　 ラに いて、 法に れるものに い

ては１発でアウ 。 法行 の 要、 基

法に れるもの、基本 人 を すものな も

発でアウ です。しかし、 度や回 によっ

て されるものもあります。人 を ける

動な です。 ラと されないもので

は、業 要か な 。今の い に

いのですが、学 でも られたことが い、

でも られたことが い人が、会社で わ

れたことを ラだと間 った理解をしてい

る事を、 していかなけれ ならない。

　 ー ラ ン と業 に いてです

が の業 を円 に進めるために、 理 に

定の が えられています。業 要な

や 、 もその です。 しい

であっても業 正な と認められる り、

ー ラ ン にはあたりませ 。例をあ

げると、取 の に 間を間 えて 下が

してきた 、「 やって だ」と った。こ

れは ラにはなりませ が、「だからお

とは仕事をしたくない だ 」「仕事しなくてい

いから帰って てろ 」に いては ラに

なりえます。業 は 要ですが、正しい

識を 、 な は に受け める

事も 要です。

　 に ー ンをとる事が で、

報告・ ・ 。 まり ウ ン ウを い

社員にしっかり え ことが になってき

ています。最後に 業規 にセク ラ・

ラ の を入れる事が となっており、

規 としてセク ラ・ ラの

を入れておくのが良いと います。 しい 業

規 ですと入っているのが いですが、 い年

が経っている 業規 には入っていないもの

も いので、 業規 を して てはいかが

でし うか。 業規 が されないままセク

ラ・ ラが こってしまうと、その 理

・ 事 だけでなく会社経 まで が及

こともありますので 願います。

　本日は な の 法という に、今現

実に こっているリ クに いて っていただ

くために、 ラ・セク ラの話をさせてい

ただきました。ご ありがとうございました。
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＝移動例会＝　　　
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１．２月２６日第９回定例理事会並びに第５回ク

ラブ協議会を開催し、２月会計報告、３月・

４月の例会プログラムを承認しました。また、

補助金申請事業である通園センターへの補正

予算と日程調整の案件を承認しました。

２．財界さっぽろの紙面に留萌クラブの紹介記

事が掲載されることになりました。取材は３

月に行われる予定です。対応は広報・クラブ

会報委員会にお願いします。

３．台湾地震災害義援金の要請が國立ガバナー

より届いています。今例会と次回例会にて募

金を集めますので、ご協力よろしくお願いし

ます。

・妹背牛ＲＣ、芦別ＲＣ、赤平ＲＣより２月会

報と３月例会プログラムを受領しました。

・羽幌ＲＣより２月会報を受領しました。

ロータリー財団委員会　 　森（俊）委員長

　創立記念寄付として公益財団法人ロータリー

米山記念奨学会に貴重な浄財をお寄せ頂き、あ

りがとうございます。戦後まもなくの我が国は

国際社会における警戒心と反日感情のなかにあ

り、アジア諸国との友情こそが、今後の日本の

生きる道であるとの認識が東京ＲＣの「米山基

金」構想の支えになり、昭和２７年に発表になり

ます。この好企画に地区が乗り、やがて全国の

ロータリークラブへと波及していきます。ロー

タリー米山記念奨学生は、最初は２桁に届かぬ

８名の受け入れでした。それが着々と実績と信

頼を重ねながら、日本ロータリーの「国際奉仕」

の金看板となります。この頃、世は東京オリン

ピックを経験し日本は国際復帰を遂げました。

　１９６７年財団法人ロータリー米山記念奨学会は

２０１２年に公益法人となります。現在では、年間

13億円～15億円の規模で、年間750から800名

の奨学生を受け入れ、世話クラブカウンセラー

制度がそれを下支えしています。ロータリー財

団は100年、米山記念奨学会は65年、停滞する

事なく活動を続けて参りました。皆様の温かい

ご理解とご協力をお願いします。

・親睦活動委員会の皆様、今例会の企画進行あ

りがとうございます。菅会員結婚おめでとう

ございます。　 森（幹）会長

・結婚しました。仲良くやっています。

　 菅会員

・創立記念慶祝夜間例会にご参加いただき、あ

りがとうございました。　 鵜城会員

・良い事がありました。負けない男です。

（第２６号・第２７号）合併号

Ｎｏ．２７７４

第２７回　３月７日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

第２４回　２月７日

欠席会員 ………………１６名
内メイクアップ ………１１名
修正出席率 ……… ８５．７１ ％

配偶者誕生日

　中　井　祐　史
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煙本日

　来賓卓話「冷凍商品裏事情」

　　 　株式会社ニチレイ 北海道支社長　片岡　恵美 様

煙次週予定

　「ＰＥＴＳ報告」　 　会長エレクト　大嶋　孝広 会員



　 会員

・菅会員結婚おめでとうございます。

　　 森（ ） 会員

・ア ラク ン ーム として　 員会

　 　回　　　６０３０７９円

　今　回　　　 ６００００円

　累　計　　　６６３，０７９円

 

＝ 例会＝　 森（ ） 長

　昭和３６年２月に、２６名の 々により創立され

ました。 くの会員の で かれ、 重ねら

れて留萌ロータリークラブは、今年で５７年を

えました。

　 人の 々から に された いへの り

を くし、 し ながら きをかける事は 々

の人生を く、 く かにし、その経験は と

なって の 承 に

き がれ、ロータ

リークラブは「 の

め 」として 続する

と っております。創

立６０ 年が です。

「さ ～感 た を」

きまし う。
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